



BRUCHE SPORT PASSION MOLSHEIM



BSPMolsheim vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2026.



Nous vous souhaitons une excellente santé, beaucoup de bonheur et une grande réussite dans tous vos projets sportifs, notamment en kayak.



ACTUALITÉS :

Entrainements

motivation et régularité.

Le ski-roues permet de continuer le travail technique, l'endurance et les sensations de glisse indispensables pour aborder la saison hivernale dans les meilleures conditions.



Parallèlement, le groupe compétition poursuit les séances en kayak afin de préparer d'ores et déjà la saison 2026.



AGENDA :

- ◆ Trophées des Sports de la ville de Molsheim le dimanche 11 janvier
- ◆ Cross des pagayeur à Mulhouse le samedi 24 janvier
- ◆ Course Interrégionale de descente le dimanche 15 mars à Strasbourg
- ◆ Course Interrégionale de descente le dimanche 17 mai à Molsheim à Molsheim



DÉCOMPTE DU MOIS :

- * Heures de bénévolat : 67 heures
- * Présences aux entraînements 69 soit 167 h